

Fecha: 05-02-2026
Medio: La Estrella de Arica
Supl. : La Estrella de Arica
Tipo: Noticia general
Título: **Carabineros y militares rescatan a turistas en aprietos en General Lagos**

Pág. : 5
Cm2: 155,2
VPE: \$ 252.570

Tiraje: 7.300
Lectoría: 21.900
Favorabilidad: No Definida



HECHO SE REGISTRÓ EL PASADO 1 DE FEBRERO.

Carabineros y militares rescatan a turistas en aprietos en General Lagos

Una pareja de adultos mayores de nacionalidad alemana se salvaron de ser arrastrados con su vehículo por el barro en la localidad de Alcéreca, comuna de General Lagos, tras el trabajo conjunto de un equipo de Carabineros de la Tenencia Visvirí y retén Tacora quienes acudieron a su rescate en conjunto con la Brigada N°24 Huamachuco del Ejército.

Los turistas germanos se encontraban en inminente peligro por el intenso lodo presente en la localidad altiplánica, luego de las fuertes lluvias.

FUERTES PRECIPITACIONES

Los turistas iban en dirección a Puquio por la ruta 13 a 3.600 metros sobre el nivel del mar cuando quedaron empantanados en una quebrada con su vehículo mo-

torhome producto de las fuertes precipitaciones que habían ocurrido recientemente en la zona, según informó la Brigada en Instagram.

Al llegar al lugar, se verificó el estado de salud de ambos adultos mayores, constatando que no presentaban lesiones ni problemas de salud.

Posteriormente, personal de ambas instituciones reali-

zó trabajos de remoción de tierra, logrando finalmente extraer el vehículo con la ayuda de vehículos militares.

Desde Carabineros y Senapred han llamado a los conductores que visiten la zona a informarse de las condiciones climáticas y de las rutas en la provincia, para tomar las pertinentes precauciones debido a las condiciones meteorológicas. ☀